

# ネイチャー・ウォーク

平成 年 月号  
200 . . 発行  
(通巻第 号)

ECO  SAITAMA (財)埼玉県生態系保護協会 部会：自然を歩く会

先月のネイチャーウォーク

## 雷音禁句 ～古代蓮の里とさきたま古墳群～



(秩父鉄道・東行田駅～行田市駅)

暑いぞ! 埼玉!!

2009年7月のネイチャーウォークは、痛いくらいに真夏の日差しが照りつける中で行われました。

今回は、成就院、古代蓮の里、さきたま古墳群、忍城と、歴史マニア垂涎のコース。はたして、どんな1日になったのでしょうか?

出発前のコースの打ち合わせ。この時点で、かなり暑かったです。

第1目的地は成就院。徳川吉宗の時代に建てられた三重塔などが見所です。みなさん、江戸時代の歴史に思いをはせていた様でした



成就院三重塔脇にはとても小さな鐘がありました。小さくてもびっくりするほど大きな音を出します。



成就院の三重塔。お寺の看板によると、江戸時代の三重塔は、埼玉県内に3つしかないとのこと。

続いて向かうは古代蓮の里。古代蓮の里に着く頃には、あまりの暑さにみなさん、バテ気味でしたが、古代蓮の美しさが、我々の疲れをいやしてくれました。

つづく目的地のさきたま古墳公園でお昼休み。銘文の刻まれた鉄剣が出土したことで、今では必ず日本史の教科書に出てくる稲荷山古墳を見ながら、お昼ごはんです。



満開の古代蓮の花。1400年～3000年も前の原始的形態を持つ蓮とのこと。



さきたま古墳群近くの売店では、印象的な埴輪たちが並んでいました。

夢に出てきそう。



日本史の教科書には必ず出てくる稲荷山古墳。非常に大きな姿が印象的でした。



行田市名物ゼリーフライ。揚げたてを大変おいしくいただきました。



楽しい昼食の後は、恒例の認定証の授与式です。今回は1名の方が授与されました。おめでとうございます。そしてこれからもよろしくお願いします。



田んぼの中から顔を出すダイサギ。



赤い色が鮮やかなキツネノカミソリの花。

暑さに負けずに姿を見せてくれた野鳥や野草たちだけでなく、行田市名物ゼリーフライをほおぼったり、成就院やさきたま古墳群で、歴史の息吹を感じたり、古代蓮も堪能するなど、本当に盛りだくさんの内容となった7月のネイチャーウォーク。最後は、ベストセラーの歴史小説『のぼうの城』の舞台となった忍城の前で解散です。

暑い中たっぷり歩き、みなさん、お疲れ様でした。

ネイチャーウォークではまだまだ楽しい企画が続きます。これからもみなさんのご参加をお待ちしております。地球温暖化で暑くなる夏に負けないうらい熱く、ネイチャーウォークを盛り上げていきましょう！！



アオサギとコサギのコラボレーション。

歴史に思いをはせるだけでなく、自然に親しむのがネイチャーウォークの醍醐味です。

途中のヨシ原ではヨシゴイの鳴き声が響き渡り、途中の田んぼでは、ダイサギやアオサギ、カワウの姿を見ることができました。

また、キツネノカミソリの花が、我々の目を楽しませてくれました。



ベストセラー歴史小説『のぼうの城』の舞台にもなった忍城。